

Distinguen a CPM como Empresa Socialmente Responsable

- El Centro Mexicano para la Filantropía (CEMEFI) entregó el distintivo a Caja Popular Mexicana.
- Esta acreditación es reconocida en México y América Latina como un sello de excelencia en prácticas empresariales responsables, mejorando su imagen a nivel nacional e internacional.
- La distinción ESR se alinea con los principios reconocidos por la ONU como parte del Año Internacional de las Cooperativas.

León, Guanajuato. Mayo 2025. Caja Popular Mexicana fue reconocida con el Distintivo de Empresa Socialmente Responsable (ESR) por el Centro Mexicano para la Filantropía (CEMEFI).

En la edición 25 de su Encuentro Latinoamericano, quedó testificado el compromiso que la cooperativa vive día a día desde hace más de 74 años.

Este distintivo refrenda el firme compromiso de la institución con las personas y el medio ambiente, la ética, el entorno social, justo en el Año Internacional de las Cooperativas.

Las acciones reconocidas con este distintivo se alinean con los principios del Año Internacional de las Cooperativas 2025, proclamado por la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

Esta conmemoración internacional busca visibilizar el papel fundamental de las cooperativas en la promoción del desarrollo sostenible, la equidad social y la participación democrática en la economía global.

Este distintivo refleja el esfuerzo constante por mantener prácticas responsables en lo social, lo ambiental y lo ético, fortaleciendo así nuestro modelo cooperativo y el bienestar de nuestras comunidades.

En el contexto del Año Internacional de las Cooperativas, este logro cobra un valor aún mayor, al coincidir con una celebración mundial que destaca a las cooperativas como actores clave en la construcción de un futuro más justo y sostenible.

A lo largo de este 2025, millones de cooperativas en todo el mundo están siendo reconocidas por su impacto positivo en las comunidades, por su resiliencia económica y por ser modelos de empresa centrados en las personas.



Caja Popular Mexicana
apoya el Año Internacional
de las Cooperativas 2025

**SUMAMOS
TODOS**

Caja Popular Mexicana se ha sumado con orgullo a esta celebración internacional, reafirmando su esencia cooperativa y su compromiso con el desarrollo local, la inclusión financiera y la protección del medio ambiente.

“Refrendamos con orgullo nuestro compromiso con las personas, el entorno y el desarrollo sostenible. Porque ser socialmente responsable no es solo una meta, es parte de nuestra esencia como cooperativa”, afirmó Sacsi Nimbe Prieto, presidenta del Consejo de Administración de Caja Popular Mexicana.

Este logro institucional, suma a una institución a la causa global que comparte con miles de organizaciones comprometidas con un mundo más equitativo.

Con este reconocimiento, la cooperativa fortalece su papel como referente nacional e internacional del cooperativismo responsable, celebrando no solo un logro institucional, sino una causa global que comparte con miles de organizaciones comprometidas con un mundo más equitativo.

(Consulta más información en www.cpm.coop/boletines)

CAJA POPULAR MEXICANA EN MÉXICO:

Socios: 3 millones 710 mil 296 al cierre de abril de 2025

Sucursales: 497

Presencia: 269 municipios en 28 estados de la República Mexicana

Contacto:

Francisco Manuel Álvarez

Jefe de Atención a Prensa

francisco_alvarez@cpm.coop;

jose_becerra@cpm.coop

luis_morales@cpm.coop



Caja Popular Mexicana
apoya el Año Internacional
de las Cooperativas 2025

**SUMAMOS
TODOS**